
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　6　番 下原　甲子人

１　「にこやか号」営業
　　休止について

２　民生委員の現況と
　　その実態

３　「音コン全国一」
　　について

４　新年度予算の実行に
　　ついて

●総額９３億３千万円余の予算で「選ばれる町」みのわを目指す
　わけですが町民は実現の為その施策に大いに期待しております。
　＜やるしかない＞で頑張って！

●中部小・箕輪中の合唱が「日本一」
　本当におめでとうございます。
　　この間教育長や先生方の努力は大変だったと思いますが
　　どのように指導や援助をしてきたのでしょうか？

●移動販売車休止の影響と今後は
　　休止の原因と対策は？
　　今後の方策は
　　（買い物弱者支援対策）

●委員の仕事内容について
　　人数５９人で対応は十分？
　（負担増、なり手不足懸念は）
●「老老支援」、報酬の適正化？

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　1　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　9　番 唐澤　千洋

１　一般行政
　　　平成３１年度予算
　　　について

２　一般行政
　　　友好都市関係に
　　　ついて

３　教育行政
　　　社会教育施設等
　　　整備について

４　景観行政
　　　具体的な取り組み
　　　について

①清水の小径の改修とふるさとの道づくりについて

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　2　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①町民体育館、武道館、郷土博物館耐震診断について

①財政計画から見た予算の弾力度について

②耕地及び林道関係分担金率の軽減の考えは

③活性化交付金の上限枠の引き上げについて

①浜松市庄内地区、東京都豊島区との絆の証について

②国際友好交流都市づくりの考えは



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　4　番 釜屋　美春

１　選ばれる町になるた
　　めに

２　買物弱者対策の今後

３　地域包括支援セン
　　ターについて

４　子育て支援策

１）U・Iターンに対する支援策の財源等の概要は

２）町内在住の若者の流出を防ぐ策を講ずるべきと考えるが対策は

３）アパートの居住者に対し、将来希望する居住地や条件等のアン
　　ケートを実施しては

４）情報発信の強化策は

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　3　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１）移動販売車にこやか号が事業を休止したことによる影響、利用
　　者や地域の声をどのようにとらえているか

２）事業者は「買い物弱者対策は高齢化社会が進むなか、官・民協
　　働で考えるべき課題」と指摘している。町の考え、計画は

１）地域包括ケアシステムの構築に向けた事業実施状況の評価と成
　　果について

２）事業運営上の課題、特に複雑な課題を抱えるケースへの対応等
　　について

３）地域包括支援センターの機能強化に向けた取組みについて
　・人材不足による事業継続への影響について
　・機能強化のための職員体制・人材確保・人材育成について

１）中学生の学校検診にピロリ菌検査を

２）児童・生徒が県や国の強化チーム等の代表に選ばれた場合の支
　　援を考えられないか



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　14　番 伊藤　隆

１　4年間の一般質問の
　　中で未解決問題等々
　　その後の進展や今後
　　の見通しについて

２　「にこやか号」の営
　　業中止について

３　いじめ防止対策につ
　　いて

①振興公社の役員（取締役）の選任について
②役場庁舎を含む公共施設や振興公社など町の運営施設での物品の
　購入先はどの位町内業者を利用しているのか。
③観光地への道路アクセスの改善はどの位進んでいるのか。
④踏切り拡張問題はどこまで進展しているのか。
⑤町道6号線、松島保育園信号機から春日町信号機までの間の横断
　歩道とグリーンベルト設置について。
⑥旧153号線の都市計画道路の拡張計画について
⑦町内のどこででも使用可能なカード事業で町税の増収や町内企業
　の発展について

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　4　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１月末をもって営業を中止した「にこやか号」は経費の増大で中止
をせざるを得ないこととなったとお聞きしている。買い物弱者が不
便になってしまいました。町の補助等を得て運営していただきまし
た。何とか再度運営をしていただけるよう町の補助等を増額してお
願いできないものか。

文科省の調査でいじめの認知件数が0件と答えた公立小中学校の調査
の中で複数の学校で基準を守っていないことが判明した。当町での
報告はどのようであったのか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　11　番 松本　五郎

１　福祉医療について

２　介護保険料について

３　国民健康保険税につ
　　いて

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　5　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

２、経済的困窮者が介護保険料を2年以上滞納した場合、滞納期間と
　　金額によってペナルティーがつく。1割負担が3割負担になる。
　　大変な苦しみを味わせることになってしまう。救済の手立て
　　を。

１、国保料が高く生活が圧迫されている。上伊那で箕輪町は2番目に
　　高い、保険税の軽減を。

１、子どもの医療費が昨年の8月から現物給付になったが、「一部負
　　担金」と称している受給者負担金はそのまま継続されている。1
　　レセプトに500円かかり、一回の診療で医療機関と薬局とで2レ
　　セプトで1,000円かかる。3人兄弟が感染症にかかると3倍の金額
　　になり、負担額が多くなる。このような状況では医療費無料化
　　とはいえないのでは。

２、県内では受給者負担金のかからない完全窓口無料化を実施して
　　いるのは9町村で阿智村が4月から加わる。子育て世代の支援に
　　なり、定住・人口増進になるため、当町も子どもの医療費完全
　　窓口無料化の実施を。

３、障がい者の医療費を窓口無料化に。

１、第1号被保険者の保険料が、11段階の所得段階に分かれていて、
　　1段階の対象者は課税年金収入額80万以下の方で年間保険料額
　　が2万7,000円納めている。11段階の人は所得が500万以上となっ
　　ており、127人いる。500万以上の被保険者の中には所得が数千
　　万の方もいる。保険料額は10万5,000円。段階を増やすことで、
　　低所得者に保険料の免除を。

２、所得配分機能を生かせるよう均等割・平等割の縮小を。18歳未
　　満の子どもを均等割から除外を。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　5　番 向山　章

１　「Ｕ・Ｉターン応援
　　就労、起業支援補助
　　金」

　　「飲食店創業支援補
　　助金」

２　「事業承継支援補助
　　金」

３　参加者を女性に限定
　　した「移住体験ツ
　　アー」

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　6　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○どの位の規模
　年代は

○数年で廃業してしまう事例もあるが

○２つの補助金の関連性
○創業、起業支援補助金交付後の検証

○支援の内容
　単年度では、なかなか事業承継が完了するのは難しいと思うが



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　1　番 小島　常男

１　来年度予算（事業）
　　について

２　消防団活動の在り方

３　著名な町出身者の
　　顕彰

ア　実践的なポンプ操法等技術習得と訓練や講習の考えは
イ　団員確保に負担軽減策

ア　名誉町民の基準はあるか？過去の例は
イ　起業家（産業）やスポーツ関係は
ウ　歴史に残る文化人はあるが、起業家・スポーツ・名誉町民など
　　も（箕輪学）

ア　２期目の最初の予算編成、白鳥町政色の出されたところは
イ　財産収入の落ち込みは（前年度比）？
ウ　安全安心パトロール事業の具体的な取り組みと地域への要請は
エ　みどりの資源リサイクル事業の実績（効果）
オ　げんきセンター（２か所）トレーニングマシン故障の対応と更
　　新の考え
カ　保育支援システム導入の考え
キ　木下保育園早期実現の考え
ク　飲食店創業支援補助の考え（宿泊関係は）
ケ　工場等設置所行補助と企業誘致
コ　産業振興（農業応援団・工業ビジョン・商業連携は）

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　7　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　13　番 中澤　清明

１　地域づくり

２　入管法改正と町の
　　対応

３　受動喫煙防止

４　学童クラブ

５　道路行政

６　ながたの湯

①学童クラブ北小教室過密解消対策
　・施設整備の内容
　・指導員等の措置

①地域を支える組織や仕組みの維持
　・これまで地域を支えてきた町が関与する組織や仕組みで、持続
　　が困難になっているものの調査点検と支援

①外国人労働者受け入れと町の対応
　・企業等における人材不足と外国人労働者受け入れ希望状況
　・町の受け入れ支援の方向
　　住民としての受け入れ支援、医療保険等についての考え方

①受動喫煙防止対策
　・条例制定の基本的考え方
　　規制する対象と内容、制定の時期

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　8　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①沢大出地区バイパス4車線化に伴う町道整備

①ながたの湯の料金サービス、安全対策



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　2　番 大槻　金吾

１、買物弱者対策につい
　　て

２、㈱みのわ加工との契
　　約について

３　ゴミ中間処理施設に
　　ついて

４、ながた自然公園につ
　　いて

５、図書館南庭改良に
　　ついて

６、町内一周駅伝記念大
　　会について

７、児童虐待について

８、観光施策について ①制作されたＰＶの活用

①ウッドデッキ化を提案してあるが

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　9　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①にこやか号が休止したがその後の対策と進捗状況

①光熱費等の内訳
②駐車場の舗装
③町民菜園と、トイレの開放

①４月１日稼働するが分別説明が不充分

①マレット７２コースの改修を
②緑の少年団の森へ遊具の設置を
③アスレチック場の整備

①近隣市町村チームの招待を

①当町において虐待等の実態は
②児童相談所との連携は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　12　番 唐澤　敏

１　新年度予算について

２　公的統計の利活用に
　　ついて

（１）地方創生総合戦略の最終年にあたっての所見

（２）議会政策提言「産業振興と女性活躍で地方創生へ」の予算化
　　について

（３）「みのわＵ・Ｉターン応援プロジェクト」における女性への
　　支援について

（４）ワンストップ型産業支援体制の整備における女性への支援に
　　ついて

（５）新たな働き方を目指す「クラウドソーシング人材育成事業」
　　について

（６）新施策の「中小企業共同事業促進補助金」や「事業承継支援
　　補助金」等について

（７）にこりこ一帯のリニューアルと「開かれたプラットホーム」
　　の構築について

（８）農・食・健康のリンケージを強化するための体制づくりにつ
　　いて

（９）「幼児教育・保育の無償化」への対応について

（10）「春の10連休」における保育などの態勢について

（１）町に関係する各種統計等の公開状況について

（２）「証拠に基づく政策立案」（ＥＢＰＭ）の推進について

（３）オープンデータサイトの整備について

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　10　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　8　番 浦野　正雄

１　買い物弱者対策につ
　　いて

２　町民栄誉賞の創設に
　　ついて

３　総合体育館の新築に
ついて

４　小中学生の体力の向
　　上について

平成３１年３月議会　一般質問通告書

　移動販売サービスの「にこやか号」は、本年１月末をもって、利
用者に惜しまれつつ運行を終了した。
(1) これに代わる「買い物弱者対策」として何か考えているか。
(2) 大分県中津市山国町では、今まで移動販売をしていた２業者が
　高齢を理由に廃業の意向を示した。
　　そのため、市が「買い物弱者支援事業」として車２台を購入
　し、生鮮食利用品などを積み町内全域を巡回する移動販売を昨年
　１１月から始めたそうである。
　　当町でも導入を検討してはどうか。

　新年度予算に体育館及び武道館の耐震改修のための実施設計業務
予算が計上された
　改修工事はその後になるが、改修費は多額になることが予想され
る。
　国交省では、町の中心部に都市機能を集める「コンパクトシティ
政策」を推進するため、新年度から、新たに体育館等公共の体育施
設を移転支援の対象に加えることにしたそうである。
　市町村がつくる「コンパクトシティー構想」に鉄道駅の半径１km
圏内での整備方針を盛り込むことが条件で、新設や建て替え費用の
半額を自治体向けに補助する。
　改修との比較の中で検討したらどうか。

件　　　名

質問順位　11　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨

　中部小学校と箕輪中学校の合唱部が文部科学大臣賞同時受賞とい
う快挙を遂げた。
　２月２０日に行われた発表会には多くの町民が訪れ、美しい歌声
に涙する人さえおり、あっという間の４０分間であった。
(1) 発表に先立ち、町長から両校の代表に対して表彰状を授与した
  が、あの場に相応しくない気がした。
　　国民栄誉賞や県民栄誉賞を始め、最近創設する自治体が増えて
　いる、町民栄誉賞のほうがフィットすると思うがどうか。
(2) 今回の受賞は、子どもたちの頑張りはもとより、指導者の長年
　にわたる熱意や努力の賜物だと思う。
　　指導者にも何らかの形で賞揚すべき。

１／２

　全国体力テストの結果がスポーツ庁から公表され、長野県は、小
学校男子が１９位、女子が２５位、中学校男子が１６位、女子が
３２位という結果であった。
(1) 当町の小中学校の結果はどうであったか。
(2) 駒ケ根市では、体力検定で市内小学生の５０ｍ走が全国平均を
下回ったため、今年度から「かけっこ検定」を導入し、小学生の体
力底上げを図っているそうである。
　目に見える効果が上がっているそうであるので、当町でも導入し
てはどうか。



５　議選の監査委員の廃
　　止について

６　町議報酬の引き上げ
　　について

　先般、特別職報酬審議会から、「現行通り」とする答申があった
ようであるが、全国的に議員のなり手不足が顕在化する中、宮崎県
新富町では１月に行われた臨時会で、町議の月額報酬を約３４％引
き上げ、月額２８万３千円にしたそうである。
　若者や女性、子育て世代など多様な人材を掘り起こそうと、町議
出身の町長が提案し、賛成多数で可決したとのこと。
　審議会の注文にあるように、議員自ら「町民の理解が得られるよ
う、目に見える活動」を行うことが肝要であるが、県内で最も大き
な町の議会として、なり手不足解消のためにも報酬を引き上げるこ
とはできないか。

２／２

　沖縄県豊見城市では、町の予算や決算をチェックする役割を担う
監査委員に、議員を選任することをやめたそうである。
　背景は、一昨年の地方自治法の改正で、議員監査委員の選任が義
務でなくなったことに加え、監査の公平性をより一層保つ観点から
廃止を決めたとしている。
　執行機関と議会が独立して成り立っている地方自治体で、執行機
関である監査委員の中に議員が入ることを疑問視する声があり、議
会費の支出も監査の対象となるため、公平性の観点からも批判が
あった。
　当町でも議会選出の監査委員に変えて、1人は公認会計士等を選任
するようにしたらどうか。



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　10　番 小出嶋　文雄

１　第五次振興計画の実
　　施状況評価

２　みのちゃんバス、伊
　　那本線バスの利用拡
　　大と買物弱者対応に
　　ついて

３　旧東部診療所施設等
　　の跡利用について

４　看護小規模多機能型
　　居宅介護事業所に期
　　待するもの

（１）在宅介護・看護に対して「看護小規模多機能型居宅介護事
　　　業所」に期待するもの

（１）第５次振興計画の「未来委員会」評価の結果とそれをどのよ
　　　うに生かしていくのか

（２）新年度予算編成にどのように生かしたのか

（１）「にこやか号」休止に対して町としての今後の対応と再開の
　　　目途はあるのか

（２）みのちゃんバス、伊那本線バスを利用した買物弱者が使える
　　　ための買い物等のツアーを企画しては

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　12　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

（１）旧東部診療所の跡利用として、第３のげんきセンター、子育
　　　て支援施設などの考えは

（２）若草園の狭隘対策は、移転増築の具体案は

（３）遊休施設等の環境の管理について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　3　番 荻原　省三

１　農業振興について

２　子育て支援について

３　健康づくり事業につ
　　いて

①木下統合保育園の地域周辺の道路整備について

②保育料無償化に伴う保育士の確保、また体制は大丈夫か

　

げんきセンター、げんきセンター南部の活用をもっと拡げるべき

①農業機械等導入事業について

②地産地消について

③農ある暮らしを楽しむ「部活動」ついて

④加工場「みのわ加工株式会社」について

平成３１年３月議会　一般質問通告書

質問順位　13　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨
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